



# 学校だより

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」

令和8年1月30日

江戸川区立清新第一小学校

江戸川区清新町1-4-19

校長 金木 圭一

NO.10

## 前に進むための小さな一步

副校長 中西 紫織

3月は卒業式があり、2月はそれぞれの学年が進級に向けて、準備を始める時期です。

6年生は卒業まで後2ヶ月しかありません。また卒業に向けての行事も多く、あっという間に過ぎて行ってしまうでしょう。1から5年生は今の学年で自分の取り組みをまとめるだけでなく、次の学年に向けてこんなふうになりたい、こういうことができるようになりたいと目標を持ってもらいたいと思っております。

昨年の12月4日から6年1組の担任をしています。副校長と兼務しながら、子供たちと、卒業まで頑張りたいと思います。仕事も学校も大好きですが、二つの役割を両立することは大変です。年越しに感じたことですが、誰かと一緒にいてくれることは幸せなことだと気付きました。心配をしてくれて話を聞いてくれる人がいることに感謝しようと思いました。つい、自分でない誰かのせいにしてしまうことや諦めそうになることがあります。でも、次の一步を踏み出せるように自らを振り返ることで、日常の大切さを感じることができますと6年生に教えてもらった冬となりました。

### ◎ボランティアについて

この間小さな春を見つけました。花と緑のボランティアさんが植えてくださったパンジー やシクラメンの香りでした。学校では多くの方々にお力をお借りしています。様々なボランティアの方がいらっしゃいます。図書ボランティア、読み聞かせボランティア、登校の旗振りの当番、今年度もご協力ありがとうございました。

### ◎次年度について

次年度からいくつか変更点があります。詳しくは3月の保護者会全体会でお知らせします。

まず、次年度4月から学校発信の配布物は、原則 tetoru(テトル)での配信と変えさせていただきます。学校よりもリニューアルし、学年便りと一本化して配信する予定です。学校だより、学年だより1~6年生と一緒にアップします。給食だよりや保健だよりも順次テトル配信となる予定です。また教員の勤務時間が8:15~16:45までとなっていますので、留守電設定も近隣校同様に、16:45に変更させていただきます。

### ◎校内書初め大会

1・2年生は教室で硬筆、3年生から6年生は体育館で毛筆による書き初め大会が行われました。どの学年も集中して取り組み、一生懸命な子供たちの姿が見られました。

### ◎5年生ウインタースクール

2月4日(水)~6日(金)の2泊3日は新潟県妙高市の国立妙高青少年自然のウインタースクールです。5年生にとっては初めての宿泊行事で、みんなと一緒に寝食を共にすることで集団生活を学ぶ機会となります。

### ◎2月21日(土) 土曜公開授業

今年度最後の土曜公開授業になります。多くの保護者の皆様の参観をお持ちしております。2, 3, 4時間目が公開となります。

### ◎2月25日(水) 6年生を送る会、2月27日(金) 巣立ちの会

6年生を送る会、巣立ちの会など卒業や進級に関連する行事や準備が続きます。楽しみにしています。



書初めの様子